
  

GOVERNO DE RONDÔNIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI 

 PALÁCIO VEREADOR ACYR JOSÉ DAMASCENO  

PODER LEGISLATIVO  
 

 

Rua Boa Vista, 2678 – Centro – CEP: 76867-000 – Fone/Fax (69) 3525 1016 
Vale do Anari - RO 

 

ATA DA 28ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 5ª LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI, REALIZADA EM 05 DE OUTUBRO DE 

2016.  

Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas e quinze 
minutos, reuniram-se os vereadores da Câmara Municipal de Vale do Anari. Havendo quorum 
legal o Presidente declarou aberta a sessão e em seguida, passou a palavra para o vereador 
Manoel Gomes da Rocha fazer a leitura bíblica. Lidos: Indicações nºs 12 e 13/GV/JCMF/16 
do vereador João Correia Maciel Filho.  PEQUENO EXPEDIENTE: não houve inscritos. 
GRANDE EXPEDIENTE: Vereador Antônio Dias de Carvalho: O vereador iniciou seu 
discurso cumprimentando e agradecendo os presentes. Falou que essa é a primeira sessão 
após as eleições, e independente de quais vereadores foram reeleitos os trabalhos continuam 
ate dia 31 de dezembro. Falou também que houve conversas que apenas os ônibus escolares 
do Estado estão buscando os alunos e que os do município não estão trabalhando porque 
não estão recebendo e que isso não pode acontecer porque os alunos estão sendo 
prejudicados principalmente já quase no final do ano, disse que o prefeito tem que tomar 
providência para resolver o mais breve possível esse problema. Falou ainda que ficou muito 
triste ao ouvir que a firma responsável pela limpeza das ruas não vai mais prestar serviços no 
município, disse que o prefeito deveria continuar com os trabalhos ate o fim do ano, pois 
independente de ganhar ou perde ele é prefeito durante os 4 anos e esses trabalhos de 
limpeza foram muito bons e deveriam continuar porque os munícipes merecem. E concluiu 
seu discurso falando dos projetos bem elaborados que foram aprovados principalmente para 
recuperação das estradas e que a população acreditava que pelo menos nesse final de 
mandato seriam realizados trabalhos de boa qualidade e na verdade não é o que realmente 
vem ocorrendo, em alguns pontos tem feito um trabalho bom, mas a maioria são apenas 
patrolada de má qualidade e os vereadores não podem aceitar isso porque o povo reivindica e 
os vereadores têm o dever de cobrar do executivo. Vereador João Correia Maciel Filho: O 
vereador iniciou seu discurso cumprimentando e agradecendo os presentes. Justificou suas 
indicações referente a recuperação de uma ponte localizada no travessão eletrônica que liga 
as linhas C70 e C74, disse que caiu uma prancha do meio da ponte e que veículos pesados já 
não estavam passando e acredita que nem veículos leves apenas moto estão passando no 
local, por isso necessita com urgência de recuperação, e a limpeza da calçada na rua Manaus 
em frente ao mercado Mais, disse que há muito entulhos, mato e terra no local e disse que é 
de estrema necessidade que faça a limpeza. Vereador Antônio Ruela de Oliveira Neto: O 
vereador iniciou seu discurso cumprimentando os presentes. Agradeceu os vereadores e o 
prefeito eleito e desejou sucesso no mandato que inicia em 1º de janeiro e que trabalhem 
pensando no bem comum e não no bem de grupos individuais, porque o povo elege um 
representante esperando que trabalhem para o bem do município e que os novos 
representantes possam trabalhar bem para os munícipes. Falou também sobre a empresa 
que presta serviços de limpeza das ruas e avenidas do município, disse que ouviu a indicação 
do vereador Correia cobrando a limpeza da rua e que nem havia necessidade de cobrar já 
que foi aprovado projeto para contratação dessa empresa, e não entende porque não 
realizaram a limpeza nesse local. Disse que observando as cobranças do vereador Antônio 
sobre os ônibus que não estão buscando os alunos, percebe que mal passou as eleições e os 
problemas aumentaram. Disse que foram 3(três) anos de cobrança e poucas coisas feitas e 
que nesse ultimo ano diziam que agora sim iriam trabalhar e que na realidade e bem 
diferente, disse que tem que cobrar porque o mandato continua ate dia 31 de dezembro. 
Falou também que o problema dos ônibus é serio porque um dia de aula perdido vai fazer 
muita falta não apenas no final do ano, mas mesmo que o aluno passe de ano terá problemas 
na hora que for cursar uma faculdade. Falou ainda que vai cobrar até o ultimo dia de 
vereador, e continuara cobrando como cidadão, porque a Constituição dá esse direito, o 
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cidadão comum pode cobrar, fiscalizar, fazer o mesmo papel de um vereador, a diferença é 
que o vereador tem o dever de exercer essa função. O vereador continuou seu discurso 
falando de algumas obras em andamento no município, disse que espera que elas sejam 
100% concluídas nesse mandato para que o próximo prefeito inicie seu mandato com o 
município caminhando para não haver desculpas que tinha que arrumar a casa. Fez também 
um indicativo para que forme uma comissão de transição na prefeitura para que o próximo 
prefeito tome conhecimento dos problemas, disse que é uma questão legal e que ajudará no 
desenvolvimento do município. Continuou o discurso falando que teve informações que os 
conselheiros estão tendo problemas com o recebimento das diárias e espera que seja 
resolvido o mais rápido possível e concluiu seu discurso fazendo um requerimento verbal, 
solicitando cópia do processo referente a construção do ponto dos carroceiros, disse que 
gostaria que nesse documento que será encaminhado ao executivo constasse o que 
preconiza o artigo 5º inciso XXXIII da Constituição e da Lei Orgânica onde diz sobre os prazos 
que o executivo tem para fornecer as informações solicitadas. Vereador Celso de Souza: O 
vereador iniciou seu discurso cumprimentando e agradecendo os presentes. Falou sobre a 
primeira sessão pós eleições. Disse que não foi reeleito, relembrou que foram três mandatos 
eleitos, deles dois sendo o mais votado, disse que foi um vereador de recurso, de 
solidariedade, pleiteando sempre pelos anseios da população. Disse que deixa seu cargo de 
vereador, mas o trabalho social continua, falou que no decorrer dessa jornada fez muitas 
amizades, o qual conseguiu recursos para área da saúde, também do trabalho em parceria 
com o diretor do DER Zequiel Neiva na recuperação da Avenida, falou da conquista de 
tratores para associações. Lamentou o prefeito não ter dado o privilegio de trabalhar com os 
recursos que conquistou. Agradeceu os votos que obteve, disse que vai continuar cobrando 
como cidadão. Falou que os novos vereadores terão mais facilidade em trabalhar porque o 
vice prefeito e vereador e sabe os problemas e a responsabilidade que os administradores 
devem ter, e concluiu seu discurso parabenizando o prefeito, o vice prefeito e os vereadores, 
agradeceu a todos que contribuíram na campanha e se colocou a disposição dos novos 
administradores no que for preciso para ajudar o município. Dando continuidade a sessão o 
presidente colocou o requerimento verbal do vereador Antônio Ruela solicitando cópia do 
processo referente a construção do ponto dos carroceiros em discussão. Com a palavra o 
vereador Antônio Ruela. O vereador disse que é necessário continuar com o papel de 
vereador e que há necessidade da copia desse processo ou sua verificação in loco, porque as 
obras no município estão muito caras e essa verificação é importante para ver se estão 
usando materiais de boa qualidade. O requerimento verbal foi colocado em votação e 
aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Após a leitura do convite para  a festa 
no colégio Bartolomeu, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos o presidente declarou 
encerrada a vigésima oitava sessão ordinária de dois mil e dezesseis. 
 
PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI, EM 05 DE OUTUBRO DE 
2016. 
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